## Grußadresse des Zentralkomitees an die VI. Zentrale Delegiertenkonferenz der Volkssolidarität

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt der VI. Zentralen Delegiertenkonferenz der Volkssolidarität die herzlichsten Grüße.

Wir beglückwünschen Sie und zugleich alle Mitglieder und Funktionäre Ihrer Organisation zu den in den vergangenen Jahren erreichten Erfolgen.

Sie können mit Recht darauf stolz sein, daß sich Ihre Organisation erfolgreich entwickelte, so daß sie heute bereits 1,5 Millionen Bürger zu ihren Mitgliedern zählt. Anerkennung und Dank verdienen vor allem die vielen ehrenamtlichen Volkshelfer. Sie haben einen hervorragenden Anteil an der kulturellen und sozialen Betreuung älterer und pflegebedürftiger Bürger. Ihr Wirken in den Klubs der Volkssolidarität, in der Hauswirtschaftspflege und auf andere Art sind Ausdruck des Wachsens unserer sozialistischen Menschengemeinschaft.

Die vielen guten Taten der Volkssolidarität beweisen, daß bei uns niemand mit seinen Sorgen allein ist, sondern sich auf die kameradschaftliche Hilfe der Gemeinschaft, in der er lebt, stützen kann.

Unsere sozialistische Gesellschaftsordnung verbürgt allen Bürgern das Recht auf aktive schöpferische Mitwirkung bei der Gestaltung des gesellschaftlichen Lebens.

Dieses Recht als Lebenselement der sozialistischen Gesellschaft ist im Gegensatz zu kapitalistischen Ländern ein Grundrecht unserer neuen, sozialistischen Verfassung.

Daraus erwachsen der Volkssolidarität neue und schöne Aufgaben. Aufbauend auf den bisherigen guten Ergebnissen ihrer Arbeit, können die Mitglieder und Funktionäre der Volkssolidarität mit Unterstützung der staatlichen und gesellschaftlichen Kräfte dazu beitragen, daß sich